

サンホセ日本人学校・友の会だより

2016年8月～9月

日本よりも日本らしく、世界に羽ばたくグローバル人材を育成します

1 P T A 作業と図書貸出し

□ 8月14日(日) 屋根工事のため、教室の荷物と日本人会事務室の蔵書移動をしました。冬休みの工事が完了するまで蔵書の貸出しができません。1月下旬には、図書貸出しを再開しますので、ご協力をお願いします。



2 予告なしの避難訓練

□ 8月17日(水) 地震発生を想定した避難訓練を実施しました。今回は、事前に予告せず、授業中に突然、避難放送を流しました。どんなときでも冷静に判断し、避難行動がとれるよう訓練するものです。



3 野村萬斎先生他の狂言ワークショップ

□ 8月23日(火) 大使館のご支援により、野村萬斎先生、深田博治先生をはじめ5名の狂言師の方々に来校していただき、狂言の紹介と手ほどきをしていただきました。子どもたちは、日本の伝統芸術の素晴らしさを垣間見ることができ、とても貴重で有意義な機会となりました。



4 現地校と交流授業（体育）

□ 8月29日(月) サンアンソニー校で体育の交流授業をしました。授業は、混成チームをつくりホッケーの試合です。今年度4回目の交流となりペアの子と親しく協力し合う姿が見られました。互いの国の文化や習慣を尊重し合い、より良い国際感覚を身に付けてほしいと願っています。



5 作文発表会・学級懇談会

□ 9月3日(土) 多くの皆様方に参観していただき、作文発表会・学級懇談会を開催しました。作文発表では、群読の後に、自分の思いや考えを作文にして発表しました。発表内容・態度ともに大変素晴らしかったです。



6 児童生徒会選挙

□ 9月23日(金) 後期児童生徒会の立会演説会と選挙が行われました。17名の児童生徒の内5名が立候補して、それぞれ演説をしました。選挙の結果会長に藤沢尊くん、副会長に阿部京香さん、大塚咲喜さんが当選しました。



7 保育園実習

□ 9月27日(火) 家庭科授業の一環で、中学部の生徒4名が、近くの保育園(プレスコラール・セミジタス校)に実習に行きました。3～4歳児に折り紙でカエルの作り方を教え、できたカエルと一緒に遊びました。生徒たちは幼児との関わり方を学び、保育への理解と関心を高めることができました。



8 進路学習会・授業参観

□ 9月27日(火) 運営委員の丸山真理様を講師にお招きして、進路講演会を開催しました。ご自身が勤務されている会社の話や人生経験から得た教訓などを、わかりやすく語ってくださり、良い機会となりました。その後、日頃の学習状況を見ていただくため授業参観を実施しました。



9 持久走記録会

□ 9月30日(金) 火山灰の影響で順延となりましたが、持久走記録会を実施しました。校内新記録が5つも出るなど、子どもたちは元気いっぱい走りぬきました。



10 全校道徳

□ 9月29日(木) 矢野教諭が「より良い話し合い」をするためには、どんなことに気を付ければよいか、実習を交えて具体的に指導しました。他者の意見を認め、自分の意見と比較し、よりよい考えを生み出すためのコミュニケーション力(スキル)を身に付ける学習です。



11 学校からの連絡など

- 友の会会員の方で、メール受信が可能な方に、お礼の気持ちを込めたビデオレターを製作中です。
- 小学部校舎の屋根改修が終わり、12月から講堂部分の工事に取り掛かります。